

**つなごう!  
新潟の未来!**

Re:Think インフラプロジェクト

JAの倉庫の外装修繕工事。笠原建設の中川美紀さん(32)は、スマホのビデオ通話機能を使い指示を送ります。設計通りに施工できているか、進行は予定通りか。いつも現場作業を進めます。

大学卒業後、住宅の外構を手掛ける会社で営業を担当。笠原建設には事務職の求人を見て面接へ行ったところ、現場に出ることを勧められたそう。戸惑いつつも、部長の言葉に背中を押されました。「大変だけど、やりがいがある。おもしろいと思うよ。」

転職して10年。年々この言葉を実感するようになっていますと中川さんは言います。

仕事が形に残ること。そして何よりもお客様との反応。保育園の増築では、新しい部屋で園児が走り回っている姿を見て、「本当にうれしかった」と実感を込めます。

**「大変だけどやりがいがある」  
女性技術者として現場に**

# The Future Builders

第1回 | 女性技術者として

私たちちは「Re:Think インフラプロジェクト つなごう!新潟の未来!」を応援します



株式会社 噴建設 エヌシーイー株式会社 開発技建株式会社 株式会社 笠原建設 株式会社キタック 一般社団法人建設コンサルタント協会北陸支部 株式会社 中元組 特定非営利活動法人いがた地域創造センター  
西田建設株式会社 藤木鉄工株式会社 一般社団法人 北陸地域づくり協会 株式会社 水倉組